

Elaborado por la Oficina de Imagen Institucional del Gobierno Regional de Ucayali



# BOLETÍN

I N F O R M A T I V O

Ucayali, martes 12 de julio del 2022 - EDICIÓN C



**GOBIERNO REGIONAL  
FINANCIARÁ Y EJECUTARÁ OBRA**

**145 MILLONES  
DE SOLES**

**PARA EL INSTITUTO TECNOLÓGICO SUIZA**

SÍGUENOS



## ► Gobierno Regional financiará y ejecutará con más de 145 millones de soles Instituto de Excelencia Suiza



El proyecto educativo, que por muchos años solo estuvo en el discurso, por fin se hará realidad. Se trata de la construcción de la nueva infraestructura y equipamiento del Instituto de Educación Superior Tecnológico Público Suiza, cuya inversión superará los 145 millones de soles y se convertirá en el Instituto de Excelencia de la región.

La elaboración del expediente técnico se encuentra prácticamente culminada y para fines del presente año, se tiene previsto la colocación de la primera para el inicio de construcción de esta mega obra en el sector educación, que será financiando y ejecutado por el Gobierno Regional de Ucayali.



“Señor gobernador en nombre del Instituto Tecnológico Suiza estamos agradecidos eternamente con usted, porque cuando asumió la gobernación, el primer mes, desprendiéndose de todo tinte político, autorizó que se realice la actualización del proyecto”, actualmente a



punto de culminar, dijo Jorge Antonio Córdova Correa, director del mencionado instituto durante una reunión con el gobernador regional.

La autoridad regional informó, que para fines del presente mes se tiene previsto la culminación del expediente técnico actualizado, luego proseguirá los trámites para la licitación. Una vez culminado este proceso, el siguiente paso será la colocación de la primera piedra. “Este es el reto que tenemos y eso estamos trabajando”, dijo el gobernador quien tiene a un equipo de profesionales abogados en este proyecto, con la participación activa de las autoridades del instituto.

“El gobernador ha manifestado que si o sí, se termina (el expediente técnico) y se pone la primera piedra este año. El dio su palabra y ahora lo está cumpliendo”, dijo Córdova Correa, muy emocionado a su salida del gobierno regional, “hay que saludar y quitarse el sombrero por ese apoyo a la educación superior”, remarcó.

El instituto Superior Tecnológico Suiza, actualmente tiene 11 áreas académicas y cerca de dos mil alumnos; es la más grande no solo de la región amazónica sino también del país, por ello será llamada en adelante el Instituto de Excelencia Suiza, para el orgullo de sus estudiantes, profesores y de la región Ucayali.



## Anuncian inicio de construcción de carretera Previsto en Padre Abad

Después de casi diez años de espera, se hará realidad el sueño de los pobladores y agricultores del centro poblado Previsto en la provincia de Padre Abad, con la construcción de su carretera para el presente año, gracias a la decisión política del gobernador regional de Ucayali, pese a que su ejecución estuvo programada para el 2023.

El gerente territorial de Padre Abad junto al alcalde de la Municipalidad del Centro Poblado Previsto y una comitiva de dicho centro poblado, llegó hasta el despacho de gobernación para recibir las buenas noticias de que a finales del 2022 se dará inicio a la construcción de su carretera.

La ejecución de dicha vía, está ubicada en la margen derecha del kilómetro 191 de la carretera Federico Basadre, cuenta con un tramo de aproximado de 10 kilómetros de longitud y demandará una inversión de aproximadamente 43 millones de soles; beneficiando a cinco centros poblados, Inca Garcilaso de la Vega, Santa Ana, Nueva Unión, Pacífico y Nueva Palestina en beneficio de cerca medio millar de agricultores.

“La carretera se encuentra en pésimas condiciones, sobre todo en temporada de lluvias tenemos que esperar de 1 a 3 horas para poder transitar, a veces hasta esperamos días debido al crecimiento de algunas quebradas que inundan la carretera o por el derrumbe de cerros, perjudicando a los agricultores” expresó el alcalde de la Municipalidad del Centro Poblado Previsto.

El presidente del caserío Inca Garcilaso de la Vega, mencionó que gracias a la construcción de la carretera mejorará la calidad de vida de los pobladores de este sector que transitan a diario por esas vías, para llevar a comercializar sus productos de cacao, café, plátano, maíz y yuca al mercado de la ciudad.

Finalmente, el gerente territorial de Padre Abad, dijo que se le asignará el presupuesto respectivo, para que su gestión continúe con los trámites administrativos; además se siente contento porque en base a las prioridades se está logrando la pronta ejecución de este proyecto que mejorará la calidad de vida de agricultores y pobladores.

## Conforman mesa técnica regional de implementación de gas natural vehicular y biodiesel

Atendiendo el pliego petitorio del sector transportes de la región Ucayali, el gobernador regional de Ucayali, el gerente regional de Desarrollo Económico, el director regional de Energía y Minas, el director regional de Transportes y Comunicaciones, el director de la Oficina de Diálogo y Gestión de Conflictos, el representante de la Presidencia de Consejos de Ministros, Hugo Medrano Osorios y representantes de diversos gremios de transportes multimodal, sostuvieron una reunión en horas de la mañana, con el objetivo de unificar esfuerzos para la conformación de una mesa técnica respecto al gas natural vehicular.

La mesa técnica estará conformada por la Presidencia de Consejos de Ministros, Ministerio de Energía y Minas, Ministerio de Economía y Finanzas, Gobierno Regional de Ucayali junto a la Gerencia Regional de Desarrollo Económico y la Gerencia de Asesoría Jurídica, Dirección de Energía y Minas, DEVIDA, Municipalidad Provincial de Coronel Portillo, Municipalidad Distrital de Yarinacocha, Defensoría del Pueblo, Osinerming, Unión de Transportistas Multimodal, Fedepalma, Cámara de Comercio, los Colegios Profesionales de Ingenieros, Economistas, Contadores y Periodistas.

Asimismo, este grupo de trabajo fue denominado como "Mesa técnica de implementación de gas natural vehicular y biodiesel en la región Ucayali" teniendo como

principal finalidad, promover a través del Gobierno Regional de Ucayali, la inversión privada exclusivamente en este rubro y pueda ser financiada una planta de gas natural vehicular, de manera que pueda disminuir el impacto del alza del precio de combustible en toda la región.

Finalmente, el director de la Oficina de Diálogo y Gestión de Conflictos del Gobierno Regional de Ucayali informó que el lunes 18 de julio se llevará a cabo la instalación de esta mesa técnica, consiguiendo a ello; propondrán la realización de un panel fórum donde se abordará el tema de la instalación del gas natural vehicular, así como también las conversiones de los vehículos a gas natural y otros temas de interés concernientes a este rubro.



¡Vuelve la feria más importante de la Amazonía!



Del 18 al 21 de agosto del 2022



Universidad Nacional Toribio Rodríguez de Mendoza de Amazonas - Chachapoyas

## ► Instan a población completar dosis de vacuna para proteger su salud y familia

Ante el inicio de la cuarta ola de COVID en el país y el incremento de pacientes con esta enfermedad en las demás regiones, el gobernador regional de Ucayali exhortó a la población a completar las dosis de vacuna que les faltan y adoptar todas las medidas de prevención que se practicaron en las primeras olas de esta pandemia.

“Todos sabemos, que la mejor manera de luchar contra la COVID-19 es la vacunación. En nuestra región los niños de cinco a 11 años, muchos de ellos aún no tienen la segunda dosis; por eso invoco a los padres de familia que lleven a sus niños a vacunarlos, porque pueden enfermarse”, dijo la autoridad.

El gobernador, médico de profesión, señaló que el uso de mascarillas es potestad de cada persona, pero a medida de prevención, todos deberían retomar su uso correcto; aunque en el caso de las personas susceptibles, adultos mayores y los niños “debería ser obligatorio”.

Las otras medidas de prevención sugeridas fue el constante lavado o desinfección de las manos; el distanciamiento social, evitar las aglomeraciones para no contagiarse de la COVID-19 ni de los seres queridos. “Ya hemos aprendido la lección, ha sido muy fuerte” recordó el también otrora jefe del Comando COVID.

# Vacunación contra la COVID-19

## VACUNACIÓN: 1, 2, 3 y 4 DOSIS

Adultos y Niños (05 años a más)



**HORARIO DE ATENCIÓN  
A PARTIR DEL 11 DE JULIO**

**8:00 am. - 8:00 pm.**



**ÚNICO PUNTO DE VACUNACIÓN:  
- Reloj Público**

**Presentar:**

- DNI o Carnet de extranjería
- Carnet o certificado de vacunación

**Recuerda:**

- Uso correcto de mascarilla
- Mantener más de 1 metro de distancia

**¡ Las vacunas salvan vidas !**